
Herr Quiter wies darauf hin, dass der Bedarf für die Einrichtung von zwei kleinen 
altersgemischten Gruppen durch den Jugendhilfeausschuss bereits im Jahre 2004 festgestellt 
worden sei. Da seinerzeit keine Landesmittel bewilligt wurden, konnte der Zuschuss nach dem 
GTK – der damals höher gewesen wäre als der heutige Zuschuss – nicht ausgezahlt werden. 
 
Jetzt gäbe es zwar seitens des Landes keine Bewilligung für Ü 3-Plätze, dafür aber eine 
Anerkennung und Finanzierung für alle U 3-Plätze. Der nunmehr zu bewilligende Zuschuss in 
Höhe von 95% der Gesamtkosten für die Ü 3-Plätze sei für die Stadt in der Summe jedoch 
geringer als der damalige Zuschuss. 
 
Auf Nachfrage bestätigte Frau Strie, dass max. 20 der 30 vorhandenen Plätze an nicht Sankt 
Augustiner Kinder vergeben werden könnten. Herr Quiter ergänzte hierzu, dass die 
Betriebskosten für diese Plätze durch den Träger alleine finanziert würden.  
 
Hinsichtlich der Finanzierung des Zuschusses wies Herr Quiter darauf hin, dass eine Auszahlung 
erst für 2009 vorgesehen sei und die Mittel daher noch bei den Haushaltsberatungen 
aufzunehmen seien. 
 
Der Ausschuss fasste folgenden Beschluss: 


